

J. Loren Russell

Rebuilding Our BX (Reconstruir nuestro Bronx)

Video de la Guía para votantes

Elecciones especiales del Distrito 17 • www.nyccfb.info/voterguide

¡Hola! Soy James Loren Russell y soy el candidato que busca representarlos en el Distrito 17 del Concejo Municipal, que abarca los barrios de Belmont, Crotona Park, Hunts Point, Longwood, Melrose, Soundview, Mott Haven, West Farms, Port Morris, Tremont, Claremont Village y Morrisania, distrito en el cual he vivido y trabajado, y para el cual he sido pastor durante los últimos 35 años.

Este distrito ha sido mi hogar desde que tenía 2 años, lo que me hace muy consciente de los problemas que preocupan a todos los que vivimos y trabajamos en él. Todos los que vivimos aquí sabemos que hace falta reconstruir y revitalizar nuestros vecindarios y negocios para todos nuestros residentes. Me postulo por mis vecinos, amigos y familiares que aún viven en todo el distrito. Me postulo para hacer de este un mejor distrito para todos nosotros, ¡pero no podemos reconstruir el Bronx a menos que lo hagamos juntos!

Sé que es fácil desilusionarse... Cada cuatro años, alguien llama a sus puertas, pide sus firmas y hace un montón de promesas... y luego no pasa nada. ¡Yo no soy así! Estoy constantemente en el seno de la comunidad, trabajando con las personas necesitadas, los ancianos, los estudiantes, las iglesias y las asociaciones de inquilinos, el departamento de policía, con las personas que se reintegran a la sociedad y con organizaciones de la ciudad para asegurarme de que nuestras comunidades reciban todos los servicios que necesitan, y trabajo con nuestras empresas locales para ayudarles a obtener éxito, prosperar y quedarse en el distrito.

Cuando sea electo, voy a trabajar para que el desarrollo de la comunidad incluya el mejoramiento económico, utilizaré la experiencia y la sabiduría de las personas de la tercera edad, estaré pendiente de nuestras escuelas y les exigiré la preparación de nuestros niños ante un mundo con tecnología en constante expansión, trabajaré con los hospitales para reducir las disparidades en la salud y mejorar nuestra calidad de vida.

El progreso y la inversión no son los enemigos. Necesitamos darle la bienvenida a todo el mundo... pero hay que tener un plan que nos incluya a todos cuando se presenten oportunidades para reconstruir nuestras comunidades, o tendremos un plan que nos excluirá. ¡Esta es mi casa! Creo que debemos trabajar juntos para que nuestra comunidad logre su potencial, para que se convierta en lo que todos queremos que sea. Este distrito necesita a alguien con visión, y con la experiencia y la capacidad para hacer que esa visión se convierta en una realidad que nos beneficie a todos.

Mi compromiso **hacia**, mi inversión personal **en** y mi pasión **por** nuestro distrito me convierten en el mejor candidato para este puesto, pero necesito su ayuda. El 23 de febrero, voten por James Loren Russell.



J. Loren RussellRebuilding Our BX (Reconstruir nuestro Bronx)

Video de la Guía para votantes

Elecciones especiales del Distrito 17 • www.nyccfb.info/voterguide

¡Gracias por su apoyo!

Traducción del texto suministrado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.